

BERITA TERBARU

Tim Patroli Maung Galunggung Polres Tasikmalaya Kota Bubarkan Keributan Remaja dan Pesta Miras di Beberapa Lokasi.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 20, 2025 - 10:09



TASIK KOTA – Tim Maung Galunggung Polres Tasikmalaya Kota membubarkan keributan yang melibatkan sejumlah remaja di Kecamatan Manonjaya, Kabupaten Tasikmalaya, pada Minggu 19 Januari 2025 Dinihari.

Keributan remaja tersebut diketahui telah meresahkan warga setempat,petugas

melakukan pendataan dan pemeriksaan terhadap beberapa remaja yang terlibat, mereka dibawa ke Mapolres Tasikmalaya Kota untuk diberikan pembinaan.

Selain itu, polisi juga akan memanggil orang tua masing-masing remaja untuk memberikan perhatian lebih terhadap perilaku anak-anak mereka.

Kemudian Tim Patroli Maung Galunggung juga membubarkan sekelompok remaja yang diduga tengah berpesta minuman keras (miras) di beberapa lokasi, seperti Jalan Cibeurum, Simpang Lanud, dan Jalan Letjen Mashudi, dan menemukan sejumlah botol dan kantong sisa miras.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Faruk Rozi, melalui Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, menjelaskan bahwa jaksrannya metespon pengaduan warga

"Kegiatan ini berawal dari laporan masyarakat yang kami terima saat melakukan patroli malam hingga dinihari di beberapa lokasi di Kota Tasikmalaya," kata AKP Hartono dalam siaran pers, Minggu siang.

AKP Hartono menambahkan bahwa kegiatan patroli merupakan bagian dari upaya untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Kami akan terus memantau dan menindak tegas segala bentuk gangguan ketertiban umum," ujarnya.

Dalam patroli rutin ini, beberapa pelaku yang kedapatan membawa miras dan terlibat dalam keributan langsung diberikan pembinaan serta diingatkan tentang pentingnya menjaga ketertiban di lingkungan.

"Kami juga menegaskan bahwa tindakan tegas akan diambil bagi mereka yang melanggar hukum," tegas AKP Hartono.

Dalam kesempatan yang sama, pihaknya juga menghimbau masyarakat untuk terus berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta segera melaporkan kepada pihak kepolisian.

"Kami menghimbau partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya, serta mengingatkan kepada para orang tua untuk meningkatkan pengawasan kepada putra putrinya untuk tidak terlibat tindak kriminal atau pelanggaran hukum lainnya," pungkasnya